

21.—De M. l'échevin Brodeur "re" construction d'un chemin de fer élevé sur la rue Craig.

QUESTIONS.

22.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par

(a) M. l'échevin Ward au sujet de l'égout de la rue Sherbrooke.

(b) M. l'échevin Turcot au sujet de la construction de ligne de tramways dans le quartier Laurier.

RAPPORTS.

23.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à la "Canadian Northern Quebec Ry Co." de fermer les rues Robillard et Stadacona.

Délibération remise, à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

24.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de certains travaux à la Petite Rivière St-Pierre.

Déposé sur le bureau.

25.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'achat de certaines propriétés contiguës au Parc Mont-Royal. M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin CARTER, Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission Spéciale nommée par le Conseil le 9 novembre 1910 pour étudier la question d'acheter des terrains de jeux et des parcs publics, avec prière de l'étudier et de faire rapport, et un débat s'engageant, et ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot, Bastien, Emard, Larivière, Deguire.—19.

Contre: Ward, Carter, Boyd, Létourneau, Lussier, Drummond, McMahon, Lavallée.—8.

Ledit amendement est ainsi adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin CARTER, appuyée par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que la Commission Spéciale des Parcs à laquelle vient d'être renvoyé ledit rapport soit priée de demander que le délai fixé dans l'option soit prolongé de 30 jours.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger à M. A. Cossette le contrat pour l'enlèvement des matières fécales.

M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin EMARD Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin CARTER, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit amendé de manière à n'adjuger ce contrat à M. Cossette que pour une année, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Clément, Mayrand, Turcot, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, McMahon.—24.

Contre: Tétreau, Létourneau, Emard, Lavallée.—4.

Ledit amendement est ainsi adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'émettre des bons du Trésor.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport du Bureau des Commissaires soit amendé de manière à ce que l'offre de la Banque de Montréal, datée du 24 avril 1911, à l'effet d'escompter les bons du Trésor de la Cité de Montréal, jusqu'à 500,000 louis sterling, net à Londres, sur réception des bons, sans timbres, à 2 1/4 pour cent par année pour 6 mois, soit acceptée et que Son Honneur le Maire, le Trésorier de la Cité et le Contr-leur de la Cité soient autorisés à signer lesdits bons pour et au nom de la Cité.

19.—By alderman L. A. Lapointe, for a by-law concerning automobiles.

20.—By alderman L. A. Lapointe, for a by-law to confer certain powers upon the officers of the Fire Department.

21.—By alderman Brodeur "re" construction of an elevated tramway on Craig street.

QUESTIONS.

22.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that replies thereto be submitted at the next meeting of the Council, by

(a) Alderman Ward anent Sherbrooke street sewer.

(b) Alderman Turcot anent construction of tramway lines in Laurier Ward.

REPORTS.

23.—From Board of Commissioners, to allow the Canadian Northern Quebec Railway Co. to close Robillard and Stadacona streets.

Consideration deferred, at the request of alderman L. A. Lapointe.

24.—From Board of Commissioners, anent certain works at Little River St. Pierre.

Laid on the table.

25.—From Board of Commissioners, "re" purchase of certain properties adjoining Mount-Royal Park.

Alderman BOYD moved, seconded by alderman CARTER, That said report be received and adopted

Moved in amendment by alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman O'CONNELL,

That said report be referred to the Special Committee appointed by the Council on the 9th November, 1910, to consider the question of purchasing playgrounds and public parks, for examination and report and a debate arising, the vote being taken on said amendment, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot, Bastien, Emard, Larivière, Deguire.—19.

Nays: Ward, Carter, Boyd, Létourneau, Lussier, Drummond, McMahon, Lavallée.—8.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of alderman CARTER, seconded by alderman LAVALLEE, it was

Resolved: That the Special Committee on Parks to which said report has just been referred be requested to obtain an extension of option for 30 days.

26.—From Board of Commissioners, to award contract for removal of fecal matter to Mr. A. Cossette.

Alderman LAVALLEE moved, seconded by alderman EMARD.

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by alderman CARTER, seconded by alderman L. A. LAPOINTE,

That said report be amended so as to award said contract for one year only to Mr. Cossette, and that, so amended, said report be adopted.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Clément, Mayrand, Turcot, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, McMahon.—24.

Nays: Tétreau, Létourneau, Emard, Lavallée.—4.

So it was carried and

Resolved: Accordingly

27.—From Board of Commissioners, to issue Treasury Bills.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman O'CONNELL, it was

Resolved: That said report of the Board of Commissioners be amended so that the offer of the Bank of Montreal, dated April 24th, 1911, to discount City of Montreal Treasury Bills up to £500,000 sterling net in London, on re-